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違法献金、49％が「大した問題ではない」？ 2011/08/27 07:51 

 朝日新聞がミエミエ前原押しの世論調査 
  

  次の代表「前原氏トップで40％」 

  政党支持率、民主が自民を逆転 

  
 次期首相、適任者は「前原氏」４０％ 朝日新聞世論調査 
 民主党代表選を前に朝日新聞社は２５、２６の両日、全国緊急世論調査（電話）を実施した。代表選で候補に挙がった８人の中

で次期首相にだれがふさわしいか、名前を読み上げて聞くと、前外相の前原誠司氏が４０％でトップだった。 世論調査ー質問と

回答〈８月２５、２６日実施〉  
  
 前原氏以外は全員１割に届かなかった。一方で、８人以外という選択肢を選んだ人が１９％、選択肢を選ばない「その他・答え

ない」という人も１９％いた。 民主党と自民党が期間限定の大連立を組むことには、３９％が賛成と答え、反対３６％と意見が割

れた。民主党のマニフェスト見直しは賛成７３％、反対１３％と支持が圧倒的。小沢一郎元代表の党員資格停止処分の解除に

は、反対が７４％で、賛成１４％を大きく上回った。 
  
 前原氏が外相を辞任する原因となった在日外国人からの違法献金問題は、「大きな問題ではない」と答えた人が４９％で、「大

きな問題だ」は３９％。自民支持層でも「大きな問題ではない」の方が多い。政党支持率は民主１８％、自民１５％で、前回（８月

６、７日）調査の民主１４％、自民１９％から逆転した。（以上asahi.comから） 
  

 
朝日新聞8月27日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
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 「断腸の思い」でコンビニに走って朝日新聞を購入してきました。理由は一点だけ、在日外国人からの違法献金問題は、「大き

な問題ではないと答えた人が４９％」の部分を確認するためです。朝日新聞は余程、次の首相に前原氏を押したいらしく、最大の

障害と予想されるこの問題を矮小化しようと躍起のようです。ここまであからさまな世論誘導となると、ある意味では立派なプロパ

ガンダでしょう。 
  
 どんな質問の仕方をしたのか？。「質問と回答」部分もスキャンしました。 
 「民主党代表選挙に立候補する前原誠司さんは、在日外国人から違法な政治献金を受けていた問題で、３月に外務大臣をや

めました。この献金問題は、大きな問題だと思いますか。大きな問題ではないと思いますか。」  
  
・大きな問題だ       39％ 
・大きな問題ではない   49％ 
  
 「政治資金規正法は、日本の政治が外国の影響を受けるのを防ぐために外国人からの寄付を禁じています。民主党代表選挙

に立候補する前原誠司さんは～」と一行半の説明を、事情を知らない有権者のために加えたらどうなるでしょうか？。政治資金

規正法違反は明確なのに、本人の詳細な説明はまだされていませんし、捜査当局も具体的な動きを見せていません。有罪が確

定すれば「公民権停止」という事態ですよ。 
  

 
朝日新聞8月27日4面の記事スキャン画像 

  
 私のブログに来てくれる皆さんなら、民主党の支援組織がどのような団体か、代表を選ぶ党員・サポーターには在日や外国人

でもなることができる、という極めて重大（憲法違反の疑い）な背景をご存知ですから、朝日のような質問を受けても問題はありま

せん。しかし世間にはこのような基本的な重大事項を知らない人が圧倒的多数なのです。そのことを十分承知の上で上記のよう

な質問をし、朝日や前原氏が望むような回答を引き出す、相変わらずですが「やり方が汚い！」と思いますよ。 
  
 この世論調査のやり方は今回に限ったことではありませんが、近々予想される解散総選挙の最大の争点をいまから潰しておこ

うという意図がありありです。加えて、政党支持率が自民を民主が上回ったとありますが、信じられません。どのような調査の仕

方をしたのでしょうか？。現場を見たらびっくりの状況かもしれません。 
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産経新聞8月27日4面（左）と1面（右）の記事部分スキャン画像 

（クリックで1面のネット記事） 
  

 その前原誠司氏ですが、まっさきに出馬の挨拶をしたのが献金を受け取っていた在日韓国人の焼肉屋のおばちゃん。「お母さ

ん」と呼んでいるのですから、普通の知り合いの関係とは思えないほどです。次はみんなの党との連立打診、何故か産経だけが

報道しています。 
  
 で、普通なら高山正之氏や山際澄夫氏の主張しているように、「朝日新聞と反対のことをすれば正解」となるはずですが、今回

ばかりは反日政党・民主党の内部の話ですから、我々とは直接は関係ありません。この場合の反対のこと、とは小沢一派が押す

海江田万里ということになりますが、冗談もほどほどにしろ！と言いたいと思います。 
  

代表選は反日の 

ヘビー級タイトルマッチだ！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  
 海江田万里ほど女々しく、決断力がない政治家も珍しいという実態が、浜岡原発の一件以来、見事に証明されたばかりではな

いですか。最初は辞任すると格好良く表明していました。すぐ辞任すればよかったものを、しばらくすると「辞任は撤回」と訂正、2
5日にはまた「明日辞任する」と報道に情報を流し、26日に辞表を出したら「菅総理に受け取ってもらえなかった」ですと。小学生

以下の言動ではないですか？ 
  
 一部情報では、小沢一郎は候補の中に「西岡武夫参議院議長」を入れていたそうです。おお～！と思ったのも束の間、派閥の

反対であっさり断念というのですから、もはや大派閥を率いる親分としての力量を失っているとしか思えません。結論は、野党は

一刻も早く解散総選挙を求めて行動すべき、ということに尽きると思います。 
  

阿比留氏、顔写真と署名入り 

445日間の総括記事 
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産経新聞8月27日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

力作です、ぜひご覧ください。 

--------------------------------------------------------- 

日本って素晴らしい！ 

モデルもきものも美しい！ 
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「鈴乃屋『清鈴苑きものショー』」に出演した女優の宮沢りえさん 

 
 女優、宮沢りえ（３８）が２６日、都内で開かれた鈴乃屋「清鈴苑きものショー」に出演した。 
 くちなし色の上品な訪問着などを着た姿に場内は拍手喝采。ショーには１３年連続出演しており「恒例行事。これがあると夏が

終わるなという感じがします」。 
  
 愛娘（２）について「日に日に成長しています。自分がこうしたいと思ったら集中してやるところが私に似ていますね」と語り、来年

迎える七五三に「（鈴乃屋に）お着物をお願いしました」と晴れ姿を楽しみにしていた。（サンケイスポーツ） 
  

------------------------------------------------------- 

菅伸子と鳩山幸は朝鮮人でしょ。  

 
 Hatoyama's wife and Kan's wife is korean woman. 

お笑いですね。 

-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  
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タグ： 朝日新聞  世論調査  違法献金49％が「大した問題ではない」  政党支持率  民主党  自民党  政治資金規正法  在日

外国人  お母さん  出馬挨拶  みんなの党  連立打診   

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(69) 

コメント(69) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/27 08:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【激突 民主党代表選】 

 
「小沢裁定」下る そのとき“本命”前原氏は…  

 
 27日に告示される民主党代表選は、政権交代の功績者である小沢一郎元代表、鳩山

由紀夫前首相、菅直人首相の「トロイカ」3人が誰も出馬しない初めての戦いだ。首相に

排除されてきた小沢、鳩山両氏が前原誠司前外相ら主流派の対抗馬に選んだのは海江

田万里経済産業相。党員資格停止中で代表選の投票権すら持たない人物が「次の首

相」を決める選挙戦のキャスチングボートをがっちりと握った。（加納宏幸） 

 
 26日午後、首相が両院議員総会で退陣表明を終えた頃、嵐の代表選を予感させるよう

に国会周辺を激しい雷雨が襲った。だが、この人物は余裕綽綽（しゃくしゃく）だった。 

 
 「面白いなあ。こんなに（本命の）名前が出ないのも珍しいんじゃないか? 首相が『辞め

るのやめた』と言ったりしてな」小沢氏は総会に出席せず、議員会館の自室を訪れてきた

小沢グループの中堅にこう笑いかけた。次の首相を自分が選ぶという自信がにじみ出て

いた。 
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 海江田氏の支援を決めた後、小沢氏は都内のホテルに小沢、鳩山両氏のグループ議

員94人を集め、候補者を紹介した。 
 
 「鳩山さんと色々と相談した結果、海江田さんが新しいリーダーとして一番ふさわしいと

決めました」 

 
 実は2人は「第3の候補」を模索した。一本化を模索する海江田氏、小沢鋭仁元環境相

では決め手を欠くと考え、小沢氏は西岡武夫参院議長を、鳩山氏は原口一博前総務相を

それぞれ推していたのだ。 

 
 鳩山氏「三権の長が（別の）長になるのはどうでしょうねえ」 
 小沢一郎氏「原口は若い。雑巾がけもなあ…」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110827/stt11082700470001-n1.
htm 
 
・小沢の神経はまともだった部分もあるのですね？  

2011/08/27 08:56Commented by ksss43 さん 

こんにちは 
以前 御輿に乗せる人は軽いのがいいとか小沢氏が言ったとか．．   

2011/08/27 09:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「独島は韓国領」の扇子２０１１本 世界陸上で“政治宣伝” 

 
 【ソウル＝加藤達也】日本固有の領土であり韓国が不法占拠する竹島（韓国名・独島）

をめぐり、２７日に韓国の大（テ）邱（グ）で開幕する陸上世界選手権で、韓国人画家が「独

島は韓国領」と主張する扇子を無料配布することが、現地メディアの報道で分かった。国

際的なスポーツイベントを利用して韓国人が韓国帰属を主張するケースが最近目立って

いる。 

 
 韓国メディアによると、この画家は私財１千万ウォン（約７０万円）で材料をそろえ、自ら

竹島を描いた扇子２０１１本を製作。大会のために２００カ国以上から訪韓する選手や役

員らに贈る予定という。扇子の柄には英文で「独島は韓国領」と刻み、パンフレットも準備

している。 

 
 世界陸上は韓国のＫＢＳ放送がホスト放送局として撮影や世界各国への画像配信を担

当。観客らがスタンドで扇子を広げた映像が日本をはじめ世界中で放送される可能性が

ある。 

 
 一方、フランス・パリで開催中の路上生活経験者らによるサッカー大会「ホームレス・ワ

ールドカップ（Ｗ杯）」では、韓国代表選手が会場で「独島手帳」という資料集を配布。日本

海を「東海」と表記すべきだとも訴えるという。 

 
 昨年のＷ杯南アフリカ大会では、韓国人とみられる人物が日本代表のユニホームを着

て「独島は韓国領」の旗を振っていた。国際的なスポーツイベントを利用した“政治宣

伝”に対しては「平和と友好の場にふさわしくない」（大会関係者）との指摘もある。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110826/kor11082621140003-n1.
htm 
 
・バ韓国そのもの！韓国で国際大会を金輪際閉め出せ！  

 

2011/08/27 09:54Commented by 花うさぎ さん 

To ksss43さん おはようございます。 
 
>以前 御輿に乗せる人は軽いのがいいとか小沢氏が言ったとか．． 
 
「神輿は軽くてパーがいい」と言っていたようですよ。 
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三宅久之氏が良く引用していますね。 

2011/08/27 10:01Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
・朝日新聞社の全国緊急世論調査（電話）、真に受ける人はお目出度い。 

 
①民主党のマニフェストを見なおす事に賛成が73％もあるのに何故政党支持率が民主１

８％、自民１５％で、前回（８月６、７日）調査の民主１４％、 
自民１９％から逆転するのでしょうか? 矛盾していますね。 
 
今朝の読売新聞でさえも菅のこれまでを「思い付きに翻弄され、自賛で幕。 
怒る被災地」とのタイトルを掲げ、社会面のほぼ一面を使っていた程です。 

 
②全国の有権者を対象に調査するも被災地は調査対象から除外か。 
 被災地も対象にすると拙い事に?。 
 
結論。憲法9条を守りたいだけで民主党に政権を維持させるべく数字を誤魔し 
印象操作しただけ。アカヒも菅と同様、往生際が悪すぎます。 

 
ところで「モデルもきものも美しい！」の宮沢りえさんと真逆なお二人の映像を 
紹介いたします。 

 
・菅伸子と鳩山幸は朝鮮人でしょ。 

http://www.youtube.com/watch?v=wgNUU3dxO6E 

 

2011/08/27 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>結論。憲法9条を守りたいだけで民主党に政権を維持させるべく数字を誤魔し印象操作

しただけ。アカヒも菅と同様、往生際が悪すぎます。 

 
御意！極めて判りやすい解説、ありがとうございます。 

 
>ところで「モデルもきものも美しい！」の宮沢りえさんと真逆なお二人の>・菅伸子と鳩山

幸は朝鮮人でしょ。 

 
 
がははははは。はじめて拝見しました。 

 
左翼はきものを着てもがに股なんですね。知性と教養がないので仕方がない、左翼は本

物の日本のきものを着用禁止にすればよいのに(^^；。  

 

2011/08/27 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん 
 
>がははははは。はじめて拝見しました。 
 
貼り付けました(^^)。 

 

2011/08/27 10:34Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
しかし、日本のトップレディ(一応、プレジデント夫人ですから）が、公式マナーを身につけ

ていないというのは、恥以外の何物でもないですね。昔は、「育ちがわかる」とよく言いまし

たが、正にその通りという感じがします。 

 
麻生政権の頃、マスゴミはこぞって「解散して民意を問え」を連発していましたが、今は聞

かなくなりましたね。 

 
それから世論調査は、固定電話にかけていることが多いので、携帯電話しか持っていな

い、今の若い人は対象から外れると思います。まぁ、そもそもが信用できませんが。 
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誰が後継者になっても反日本軍は変わらないので、困ったものです。  2011/08/27 10:43

Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
 
>貼り付けました(^^)。 

 
有難うございます。「お笑いファーストレディー列伝」として後世に残る 
傑作かと存じます。栄誉では無く恥として。あっ、恥と言う日本語を知らない。 
そら、あ菅わ。  

 

2011/08/27 11:08

Commented by pioneer48 さん 

前原が最高で民主党の支持率が自民党と逆転・・・？？？ 

 
ここ迄して与太捏造世論調査結果を流すとは、 

 
アカヒの苦渋に満ちた焦りが見えて来ますが、 

 
お花畑国民の中には信ずる奴も出るでしょうね・・・。 

 

2011/08/27 11:25Commented by yohkan さん 

 
反日ボクシングのイラスト掲載ありがとうございます。下心丸出しで嘘っぱちの支持率を

報道するマスゴミの醜さに呆れ返るばかりです。 

 
ビデオクリップ見ました。こんな小汚い朝鮮人の婆さんたちをファーストレディと称したかと

思うと、本当に恥ずかしいです。わが国は大国ゆえ、帰化人も日本人として扱わねばなら

ぬのが現実ですが、日本人教育を徹底せねばなりません。このままでは、外国からの侵

入者に誇り高き日本文化をぶち壊されてしまいます。日本の美しい女性たちを汚す行為

は絶対に許せません。  

 

2011/08/27 11:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
ここまで、前原ヨイショすると、泣き虫海江田応援したくなります。 

 
しかし、立候補者 すべて、菅の閣僚経験者、世論もよく 許しますね。 

 
他に人材いないんでしょうね。  

 

2011/08/27 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>公式マナーを身につけていないというのは、恥以外の何物でもないですね。 
 
はい。まさか日頃「国家解体」を叫んでいる自分たちが政権を取れるなど、夢にも思って

いなかったでしょうから、急にその種の知識やマナーと言われてもどうにもならないです

よ。 

 
＞昔は、「育ちがわかる」とよく言いましたが、正にその通りという感じがします。 

 
判りますね～。きものの持つ美学というのは大和魂とか武士道に通じる物がありますか

ら。 

 
 
>今は聞かなくなりましたね。 
 
見事に消えました。せめて私たちが叫び続けなければ。 

 
>誰が後継者になっても反日本軍は変わらないので、困ったものです。 
 
今日の産経主張や阿比留さんの記事はいちいちごもっともで共感できます。民主党には

これ以上は任せられません。 
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2011/08/27 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>栄誉では無く恥として。あっ、恥と言う日本語を知らない。 
>そら、あ菅わ。 
 
がははははは。 

 
冴えてますね～、最高です！  

 

2011/08/27 12:39Commented by しばりょう さん 

５人の候補者の嫁さんの顔がみたいですね。 

 
3代つづいて、。。。。は、やめてくださいね。  

 

2011/08/27 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>ここ迄して与太捏造世論調査結果を流すとは、 
>アカヒの苦渋に満ちた焦りが見えて来ますが、 
 
しかし、ここまで酷いとは？ 

 
>お花畑国民の中には信ずる奴も出るでしょうね・・・。 
 
今の民主党が自民党より支持率が高い、って、信じる人がいますかね？ 

 
自分の思い・感覚で判断できる人がそれほど少なくなっているのかな？  

 

2011/08/27 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>反日ボクシングのイラスト掲載ありがとうございます。 
 
いつもお世話になっています。 

 
＞下心丸出しで嘘っぱちの支持率を報道するマスゴミの醜さに呆れ返るばかりです。 

 
根性が腐りきっていますね。自分たちの思い通りの数字がでるよう、調査の取捨選択うぃ

繰り返しているのでしょう。 

 
 
>ビデオクリップ見ました。こんな小汚い朝鮮人の婆さんたちをファーストレディと称したか

と思うと、本当に恥ずかしいです。 

 
気持ち悪いですよね。 

 
＞日本の美しい女性たちを汚す行為は絶対に許せません。 

 
大賛成です。 

 

2011/08/27 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>しかし、立候補者 すべて、菅の閣僚経験者、世論もよく 許しますね。 
 
怒りを早くも忘れたのでしょうか？ 

 
>他に人材いないんでしょうね。 
 
勇気を持って諌言し、飛び出す人はいなかったですから。 

 

2011/08/27 12:47Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>3代つづいて、。。。。は、やめてくださいね。 

 
なんかそのような予感が(^^；。 

 

2011/08/27 12:49Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
腐った饅頭前原と泣き虫海江田ですか。 
昔の軍歌ではないですが、どこまで続くぬかるみぞ、ですね。 
後二年も民主党政権が続くと日本が泥沼に沈んでしまいます。 
マスコミなど左翼の連中は、もし日本が外国勢力の手に落ちたら、真っ先に粛清されるの

がわから無いのでしょうね。 

 
またＮＨＫが問題を起したようです。 

 
大河ドラマで御皇室を王室呼ばわり。 

http://ttensan.exblog.jp/ 
パチンコ屋の倒産を応援するブログ by tensan  
 
ニュースで知ってはいましたが、ここまで酷いとは思いませんでした。 
みなさんＮＨＫを解約しましょう。 

 
おそらく在日枠で入社した奴の仕業でしょう。 
日本人なら国籍剥奪です。  

 

2011/08/27 13:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
前原氏、在日外国人から５９万円の献金 

 
 前原誠司前外相は２７日、都内で記者会見し、平成１７年から２２年にかけて、在日外国

人４人と在日外国人が代表取締役を務める法人１社から計５９万円の献金があったこと

を明らかにした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110827/stt11082713370010-n1.
htm 
 
・で、返したから問題はない、とでも？  

 

2011/08/27 13:46Commented by しばりょう さん 

twitterネタ 3連発です。 
 
海江田は親が中国と関係深いので万里の名をつけたらしい。人民解放軍司令官と自負

するオザー氏との関係は深い 

 
 
脱税２億３６００万円で逮捕された暴力団元構成員とは「６、７年前からの知り合い」と予算

委員会で前原が答弁 野田、村田蓮舫の両氏に彼は紹介し献金も受けています。北朝鮮

の覚醒剤密輸組織との関係が色濃い人物。http://bit.ly/rrTcPN 暴力団と外国人の

支持が強い人が総理候補? 
 
正確に言うと、無知な菅直人氏が止めることを良いと判断し、反対を押し切り停止させた

のです。 RT @heijitunohiruma: RT @dai315mochi: →原口一博さんすごい発

言！！「福島第一原発、緊急冷却装置を震災直後意図的に三回も止めてた」って！ #sh
inso 

 

2011/08/27 13:48Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>昔の軍歌ではないですが、どこまで続くぬかるみぞ、ですね。 
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あっ、うまい！ 

 
>大河ドラマで御皇室を王室呼ばわり。 
 
情報ありがとうございます。これは抗議を集中させて訂正させるべきですね。 

 
ことは御皇室にかかわることですから、「王」呼ばわりするとは信じられません。 

 
＞おそらく在日枠で入社した奴の仕業でしょう。 

 
看板番組のことですから、仮にそうであっても訂正と処分が必要です。恐らく内容もチェッ

クすると半島勢が大喜びする内容でしょう。 

2011/08/27 13:50

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>海江田は親が中国と関係深いので万里の名をつけたらしい。 
 
はあ～(^^；。 
 
人民解放軍司令官と自負するオザー氏との関係は深い 

 
>暴力団と外国人の支持が強い人が総理候補? 
 
いよいよ問題ですね。 

 
>原口一博さんすごい発言！！「福島第一原発、緊急冷却装置を震災直後意図的に三

回も止めてた」って！  

 
これは犯罪ですね！逮捕がふさわしい。  

 

2011/08/27 13:54

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新ありがとうございます。 
幸&伸子両夫人の、和服での大股歩き、あれ真実ゆう子さんの動画ですね。

何度見ても、およそ「ファーストレディー」らしからぬ振る舞い、ぎこちなさ、見ているこちら

が恥ずかしいです。そもそも民主党政権になって、やたら「ファーストレディー」なる言葉を

マスコミが使うようになりましたが、「首相夫人」ではいけないのでしょうかね？ 
そしてyohkanさん、今日も力作をありがとうございます。 
見ていて八百長試合か、民度の低さ世界決定戦かと思ってしまいます＞＜やっとアレが

いなくなってせいせいするかと思ったのに。 
総選挙は早くやるべきとも思いますが、まず、民主党の得票の元となっている組織票、そ

れを切り崩さないといけませんね。恐らく、そういったことに尽力している人々がいるであ

ろうと思われます。 
ただこのまま行くと、売国法案や日本の信用度喪失などの懸念が増しますからね。ここし

かない、というところで手を打ってほしいです。 

 
それと朝日報道ですが、ここは昔からこの手の報道はお得意ですからね。 
20年以上前、平成元年の参院選（マドンナパワーの時のです）、その前の昭和天皇のご

病気と崩御、何と書いていたかを覚えています。既にその時点でもう信頼しなくなっていま

したね。 
それとhatchanさんのコメント、NHKで王室呼ばわりですか、李氏朝鮮と（意図的に）混

同しているのでしょうか。NHKといえば、BSのアーカイブ番組でまた「シルクロード」やっ

ていたらしいですね。 
これを流すのなら、ウイグルの現状も流すべきなのですが…。  

 

2011/08/27 14:03Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
朝日新聞がやはり「民主党擁護大キャンペーン」を始めましたね。しかしこれはかねてより

の筋書き通り。 
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なにしろ①民主党は絶対潰さない事②自民党には絶対政権を戻さない事③震災復興は

適当にやる事（実際は適当にさえも出来ていないが）がやつらの中期戦略ですから。 

 
私は、産経でさえこの申し合わせ事項に逆らうことは出来ないのではないかと危惧してお

ります。たぶん明日の「新報道２００１」の世論調査は「え～～～～！！」ものでしょう。 勿

論こんな予想は外れた方がいいのですが。 

 
 
 
さて本日は大阪でも「フジテレビの韓流ゴリ押しを許さないぞ!デモ」があるようで行きたい

のは山々ですが、夕方から我が町内でサマーフェスティバルなる夏祭りがあって、事もあ

ろうに我が家はその実行委員になってるようで、さすがにさぼるわけにはいきません。  

 
地方議員なんかも挨拶に来るようですが、家内は、民主党系議員等見かけたら私が何を

するやら予測がつきかねるらしく、非常に心配しております。 

 
 
ネットで秀逸な動画を見つけました。これはお勧め。 

 
 
●ミンスよ、お前はすでに死んでいる！ 
 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15429135 
 
 
↑これのホームページ「へんまもチャンネル」は、 

 
 
http://ameblo.jp/henmamo/  

2011/08/27 14:16

Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  阿比留記者の説く管の失政です。要約して。 

 
産経新聞政治部官邸キャップ  
>阿比留記者の「菅首相との４４５日間」 歪んだ政治手法と嘘の数々  
「不毛な空騒ぎ」の日々 
2011.8.26 20:49 （1/5ページ）msn 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110826/plc11082620530037-n1.
htm 
>異様なまでの執念で政権に居座ってきた菅直人首相がやっと正式に退陣表明した。20
10年６月８ 日の菅内閣発足から2011年8月２６日までの４４５日間は「不毛な空騒ぎ」に

終始したとしか思えない。組織を知らず、人の心を理解できず、大局を把握できぬ「市民

派・ 首相」の歪（ゆが）んだ政治主導とそれを取り繕う嘘の数々…。教訓を読み取るた

め、あえて失政の軌跡をたどった。（阿比留瑠比） 
＞だからこそ私は震災１カ月後の４月１２日の記者会見で「与野党協議も震災対応も最大

の障害は首相だ。一体何のために地位にしがみついているのか」と質（ただ）したのだ。 
＞「首相は原発にばかりこだわり、最初の１０日間は肝心の被災者支援は全く空白で動

いていなかった」 
 震災で危機管理にあたった政府高官はこう断じる。被災対策に携わった政務三役も「私

もそう思う」と同意する。つまり被災者は電気も石油もない被災地に人為的に置き去りに

されたのだ。 
＞昨年９月の尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で、那覇地検が中国人船長を超法規的に

釈放した際、首相や仙谷由人官房長官（当時）は「地検独自の判断だ」と繰り返したが、こ

れも真っ赤な嘘だった。 
保身のため、国民を欺き、国家の権威を失墜させても何の憂いも感じない。それが「市民

派」の正体 だった。 
＞実績・成果に乏しい菅政権を振り返り、あえて功罪の「功」を求めるとしたら何がある

か。それは「政（まつりごと）を為（な）すは人に在り」（中庸）という普段は当たり前すぎて

意識しない言葉の重みに、国民が改めて気づくきっかけを与えてくれたことではないか。 
＞ 首相 存在そ も がすべ 障害だ た だ  

 

2011/08/27 14:21
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2011/08/27 14:26Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
管の退陣表明等興味はないので積極的にテレビを見ませんでしたが、夜の何処かのTV
ニュースで退陣表明を終えた後、そのまま壇を降りるとき、多分誰かに注意されたのか、

慌てて振り向き、日本国国旗に軽く頭を下げて退場したシーンを見ました。 

 
アレの日本国国旗に対する敬意の欠片も持ち合わせ無い人間性を改めて認識しました。 

 
長い日本国国政の中で、最低、最悪、最も下品、深い軽蔑を覚える、全国民にとって恥ず

かしい日本国首相でした。  

 

2011/08/27 14:34Commented by okasan6043 さん 

●暴力団の支援 
 
Ｗｉｋｉで民主党の支援団体を見ると 

 
 指定暴力団「山口組」 

 
と明示してあります。 
暴力団が支援団体として堂々と名を連ねているとは 
大した政党です。  

 

2011/08/27 14:37Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
信頼し尊敬する阿比留記者の記事には 
献金問題の文字はない。 
しかし、管の政治行動をとく鍵はこの政治献金の存在である。 
単に無能では解き得ない不可思議さが献金を当てはめると 
判読が付く。 

 
菅は献金問題の追及で引責辞任したのである。 

 
これが管退陣の結論である。 
自民党西田昌司議員の追及によって軍門に下ったのである。 
事実の理解なくして正当は得られない。 
この事実隠蔽に加担したのはマスコミである。 
何処の世界に国会にて追及されたことが 
新聞紙面にまたテレビ画面に登場しない筈がある物ではない。 
管の辞任の理由はどの新聞も明らかにしてはいない。 
明らかにしない理由は彼等がそれに加担しているからである。 

 
今回の管辞任はマスコミの凋落を示している。 

 
フジテレビデモなど空恐ろしくて報道できないのだ。 
マスコミは犯罪者と同様である。 
今回の辞任劇で管政権とマスコミのズブズブの関係は 
表出した。なにがマスコミをこの様な形にしたか、 
事実を明らかにすべきである。 

 
 

 

2011/08/27 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>幸&伸子両夫人の、和服での大股歩き、あれ真実ゆう子さんの動画ですね。 
 
あっ、そうなんですか？彼女、元気ですかね。 

 
>売国法案や日本の信用度喪失などの懸念が増しますからね。 

 

15違法献金、49％が「大した問題ではない」？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2419017/



 
その前に何とか、と思っているのですが。 

 
ここしかない、というところで手を打ってほしいです。 

 
>その前の昭和天皇のご病気と崩御、何と書いていたかを覚えています。既にその時点

でもう信頼しなくなっていましたね。 

 
そうでしたか。 

 
>これを流すのなら、ウイグルの現状も流すべきなのですが…。 
 
御意！あと核実験のその後の惨状も、です。 

2011/08/27 15:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 

>たぶん明日の「新報道２００１」の世論調査は「え～～～～！！」ものでしょう。 勿論こ

んな予想は外れた方がいいのですが。 

 
そうですか、注目してみます。 

 
>民主党系議員等見かけたら私が何をするやら予測がつきかねるらしく、非常に心配して

おります。 

 
いや、別に何もしないでしょう？罵声を浴びせるくらいで(^^；。 
 
>●ミンスよ、お前はすでに死んでいる！ 
 
これは情報ありがとうございます。のちほど拝見します。  

 

2011/08/27 15:28

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

> 高杉晋作の師である吉田松陰はこう述べた。首相はついに自らが日本の大患だった

ことに気づくことはなかった。 

 
はい。 

 
力作でこれまでの思いを全て一挙に書いたという印象でした。  

 

2011/08/27 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To hatchan さん  
 
＞馬鹿のオカマ  

 
だんだん下品度が高まってきましたね(^^；。 
 

 

2011/08/27 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>慌てて振り向き、日本国国旗に軽く頭を下げて退場したシーンを見ました。 
 
軽蔑します、心から。 

 
>長い日本国国政の中で、最低、最悪、最も下品、深い軽蔑を覚える、全国民にとって恥

ずかしい日本国首相でした。 

 
日本の恥を極めた男でした。刑務所に入れましょう。 

 

2011/08/27 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。 
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>暴力団が支援団体として堂々と名を連ねているとは 
>大した政党です。 

 
普通は左翼が文句を言うのですが、認めたのかな？ 

 
でも、前回総選挙のときは事実だったと思いますよ。 

 

2011/08/27 15:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>菅は献金問題の追及で引責辞任したのである。 
>これが管退陣の結論である。 
 
これがトドメだったことは間違いありません。 

 
>自民党西田昌司議員の追及によって軍門に下ったのである。 
 
良くやってくれました。まだまだ続きますが。 

 
>新聞紙面にまたテレビ画面に登場しない筈がある物ではない。 
 
産経・夕刊フジ・関西テレビ・桜はよく報道してくれましたが、ほかが論外でした。 

 
>フジテレビデモなど空恐ろしくて報道できないのだ。 
>マスコミは犯罪者と同様である。 
 
よお～～し！ 

 
>なにがマスコミをこの様な形にしたか、事実を明らかにすべきである。 
 
動かすには実力行使しかないでしょう。  

 

2011/08/27 16:14

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんこの場所をお借りして質問をさせて下さい。 

 
今代表選共同記者会見を犬HKでやっていますが、 
 
橋下五郎から見て右に座っているいかにも極左らしい顔付の 

 
メガネを掛けた男は誰か分かっておられる人が居られましたら 

 
教えて下さい。 

 
こいつは前原の外国人献金を問題無いかのように擁護及び無視しろと 

 
叱咤激励していました。  

 

2011/08/27 16:44Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
精力的で深くて詳細な御活動、ご苦労さまです。 

 
NHKに関する情報を２つ転載します。 
 
 
 
[西村幸祐さんのツイート] 
 
驚愕。NHKは来年の大河ドラマ「平清盛」の制作発表をしたが、 
ＨＰで皇室、天皇家のことを大きく「王家」表記している。 
ここは朝鮮か支那なのか？ 
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僕も先頭に立ちますが、拡散と追及を！ 

RT:http://goo.gl/h4Fmw 
 
 
 
#NHK受信契約解約運動 
http://bshid.blog79.fc2.com/blog-entry-259.html 

2011/08/27 17:14

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 この民主党と山口組の関係。 

 
大相撲、紳介より、ズブズブですね。コレが問題ならないって、やっぱり、おか

しいですね。 

 
 
*指定暴力団「山口組」 
2007年7月の参院選で全国最大の指定暴力団「山口組」（本部・神戸市）が、傘下の直

系組織に民主党を支援するよう通達を出した[50]。 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B0%91%E4%B8%BB%E5%85%9A_
(%E6%97%A5%E6%9C%AC_1998-)  

 

2011/08/27 17:49

Commented by kawai925 さん 

こんにちは。 
おそらく、海江田でしょうね（変節者野末陳平の元秘書）。前原より切り込みに

くい。親中共・親朝鮮路線の小沢傀儡。輿石が幹事長。 
本当に日本が壊れる。やくざや芸能界等、今はどうでもいいですよ。その手に乗って、わ

いわい言っていると、奴ら（反日サヨクマスコミ）の思うつぼ。  

 

2011/08/27 18:51Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
先程犬ＨＫ－Ｗで記者うラブでの候補者記者会見ライブで見ました。 
どれも小粒で国家観やビジョンを披歴するでもなく、質問に妙に真面目に答えています

が、中身が無くて、こいつらも空っぽ野郎でした。 

 
質問者の橋本五郎は辛口で良かった方ですが、テレ朝 古館のお友達 星と橋本の右隣

の質問は明らかに、小沢から支持された海江田を狙い撃ち（前原擁護）が見え見えでした

ね。 

 
このエントリーにあるアカ日の誘導質問と良い、記者共の前原支持と言い酷いもんです。

流石に、攻撃が集中する海江田が公平にしてくれ！と文句を言ってましたね。 

 
こうなると比較論では泣き虫、万里・海江田かな？ 
こいつも国歌・国旗を無視する輩ですから、所詮駄目ですがね。 

 

2011/08/27 19:20Commented by hatchan さん 

To 古東正舟さん  
>花うさぎ様 
> 
>精力的で深くて詳細な御活動、ご苦労さまです。 
> 
>NHKに関する情報を２つ転載します。 
> 
> 
> 
>[西村幸祐さんのツイート] 
> 
>驚愕。NHKは来年の大河ドラマ「平清盛」の制作発表をしたが、 
>ＨＰで皇室、天皇家のことを大きく「王家」表記している。 
 
 
大河ドラマ「平清盛」で検索すると 

http://www9.nhk.or.jp/kiyomori/pre/03/index.html 
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  大河ドラマ「平清盛」 
 ⇒主な人物関係 

 
⇒主な人物関係をクリックすると 

http://www9.nhk.or.jp/kiyomori/pre/03/diagram.html 
 
皇室と書くべきところを、王室と書いています。これは確信犯です。 
誰か魚拓を取っておいて下さい。  

2011/08/27 21:00

Commented by coolhorse さん 

前原の献金が大したことがない？大したことがないではなくて大層に書けない

の間違いじゃないですかね。   

2011/08/27 21:51Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
大阪での「フジテレビの韓流ゴリ押しを許さないぞ」デモがどうだったのか気になるので調

べてみました。 

 
在特会でも最も行動的な「チーム関西」が加わったデモは、一般人には少し怖い（？）の

か参加人員は通常７０～８０名ですが、今日は雷と豪雨の中何と３００人程も集って一応

スタートしたけれども、あまりの雨量に警察からも中止要請が出て結局途中で止めたよう

です。 残念だけど次回期待です。参加された方には本当に頭が下がります。 

 
 
①フジテレビの韓流ゴリ押しを許さないぞデモ@大阪（携帯での動画？） 
 
http://www.youtube.com/watch?v=IkHpKON3xeE 
 
 
②デモの写真 

 
http://y-bbs.net/mania/syumi/img/12045306580019.jpg  

 

2011/08/27 22:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 緊急避難。 

 
 
 
#nhk RT @cherryb1969:来年大河ドラマ「平清盛」のHPで御皇室を「王家」と大きく

表記。 一見みて絶句しました。goo.gl/h4Fmw 拡散と追求お願いします。NHK視聴者

コールセンター 0570-066066 時間：午前９時〜午後１０時土日祝も 

 

2011/08/27 23:03Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトからまた嬉しいニユースです。 

 
〔引用開始〕 
ちゃんねる鬼女板（既婚女性板）からのです。 
どうやら、不買運動が効いてスポンサーが逃げ始めたようです。 

 
耳寄りな情報 
昨日、毎月買ってる月間テレビ雑誌をコンビニで見たら 
フジテレビだけが9月21日以降のゴールデンタイムの番組表が、空白(未定)だらけだっ

た 
｢なにこれ｣と思って、他の月間テレビ誌もチェックしたらやっぱりフジだけ空白だらけ 
ちなみに、家にあった先月号までをチェックしたら 
フジも他局と同じで普通だったのに来月だけがこんな状態に 
これって、デモや不買運動の影響で番組のスポンサーが決まってないんじゃないかな？ 
〔引用終了〕 

 
 この事実は私も近所のコンビニで確認しました。このまま行けば蛆は新年を迎へられな

いでせう。呵々。  
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2011/08/27 23:40Commented by kenzo1348 さん 

（続）大阪デモの様子がニコ動にupされました。 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15436983  

 

2011/08/28 04:50

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
大阪のデモは大変だったそうですね。 

参加された皆様に感謝申し上げます。 

 
＞代表選 争点は結局「政策」より「小沢問題」  
産経新聞8月28日(日)2時24分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110828-00000505-san-pol 
＞それは短命に終わった鳩山由紀夫、菅直人両政権も抱えていた、民主党政権の本質

的な弱点でもある。 
＞５人が掲げた政策は、菅政権の路線をほぼ踏襲しているといえる。 
＞鹿野道彦農林水産相は「民主党は政権を担うことが重いものであるかの認識に欠けて

いた。自分たちの考えていることはなんで も実行できる。自分たちの言ってることは正し

い、ということが先行していた」と答えた。 
（抜粋引用終わり） 
マスコミは民主代表選まっさかりかとおもいきゃ、産経新聞の記事に 
納得が行きます。 
しつこいように管退陣の理由はなんだと申し上げましたが。 
文字通り受け取れば 

 
1 党内問題で辞任に追い込まれた。 
2 各候補は菅政権の路線をほぼ踏襲する。 
3 反省の統括が出来ない。 
 
事実の把握が甘く驕りが見られる。つまり、期待するほうが 
無理と言うものです。次期政権も短命は間違いなし。 
皆様の力で長短命にすること。 
それが、日本のためによい事です。 

 

 

2011/08/28 05:07

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 
えりまきとかげの記事が評判です。 
コメントに正論が多く頷けます。 

管総理は既に過去の人で人気薄です。 
菅政権の総括はこれからも出てくるでしょうが 
献金問題に眼を瞑っては、拉致問題を語る事はできないでしょう。 
国権とは何かが  分からないと言う事です。 
政権を担う資格は無いでしょう。マスコミも国を語る資格はない。 

 
 
蓮舫議員「日本の若者には歴史教育が欠けている」 
サーチナ?8月25日(木)14時42分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110825-00000050-scn-cn 
コメント数：3991件 
 
菅政権の成果を自賛＝側近が作成 
時事通信?8月25日(木)20時21分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110825-00000126-jij-pol 
コメント数：1797件  
 
 
 

 

2011/08/28 05:24Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん NHKが策謀しています。 
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代表選に絡んでNHKが策謀をめぐらしている。 
NHKは日本の放送狂句らしくも無く、捏造の巣窟と化している。 
 

＞日々あれこれ  
＞超偏向報道ＮＨＫと泡沫前原誠司候補を粉砕しよう  
2011/8/23(火) 午後 2:05  
http://blogs.yahoo.co.jp/haikinngu2006/archive/2011/8/23 
 
 
記事は素晴らしい物で、是非ごらん頂きたいものです。 
NHKとマスコミの意図をあばいています。 
殊によると、読売よりも悪質で、NHKが本命かもしれません。 
 
 

 

2011/08/28 07:43

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 
＞To キラーＴ細胞さん  
＞どうやら、不買運動が効いてスポンサーが逃げ始めたようです。 

 
＞耳寄りな情報 
＞昨日、毎月買ってる月間テレビ雑誌をコンビニで見たら。 
＞フジテレビだけが9月21日以降のゴールデンタイムの番組表が、 
＞空白(未定)だらけだった 
 
いまからコンビニに行ってきます。 
その前に、２ちゃんねるでは、工作員が増加してネットウヨを 
誹謗中傷しています。 
その声が泣き声に聞こえるほど心地良い。 
コンビニで確認しました。 
その通りです。（がははははは、、、、、、） 

 
 
>ガジェット通信。 
http://getnews.jp/archives/137013 
※この記事の意図は先の右翼騒動と同じく対敵対象を誤魔化す事だ。 

韓国が敵ではなく、フジテレビの反応が問題なので、この報道は 
意味をなさない。何も報道していないのと同じだが、悪質さが 
目に付く。インタビュー記事など陰湿である。陰険と言い換えたら 
よいのか。術策を弄して、と言う感じが濃厚である。 
朝，毎と同様の論理展開だ。この通信社以外にも意図的に 
ネット情報を変えている者が存在すると確信する。 

 
 

 

2011/08/28 09:34

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>こいつは前原の外国人献金を問題無いかのように擁護及び無視しろと 
>叱咤激励していました。 
 
すいません。見ていなかった（と言うより外出していた）のです。どなたか判りますか？ 

 

2011/08/28 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん おはようございます。  
 
>驚愕。NHKは来年の大河ドラマ「平清盛」の制作発表をしたが、 
>ＨＰで皇室、天皇家のことを大きく「王家」表記している。 
 
情報感謝です。次のエントリーで画像を掲載しました(--)。 
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>ここは朝鮮か支那なのか？ 
>僕も先頭に立ちますが、拡散と追及を！ 
 
これは徹底した電凸と解約運動でしょう。  

2011/08/28 09:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>大相撲、紳介より、ズブズブですね。コレが問題ならないって、やっぱり、おかしいです

ね。 

 
はい。反日マスコミが絶対に報じない民主党の闇ですね。 

 

2011/08/28 09:38

Commented by 花うさぎ さん 

To kawai925さん おはようございます。 
 

>その手に乗って、わいわい言っていると、奴ら（反日サヨクマスコミ）の思うつぼ。 
 
いま、目の前にある日本の危機ですね。 

 

2011/08/28 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>こうなると比較論では泣き虫、万里・海江田かな？ 
>こいつも国歌・国旗を無視する輩ですから、所詮駄目ですがね。 
 
前原、海江田、その他三人も絶対にいやだ！が本音なんですが。  

 

2011/08/28 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>皇室と書くべきところを、王室と書いています。これは確信犯です。 
>誰か魚拓を取っておいて下さい。 
 
スクリーンショットを次のエントリーで掲載しました。 

 
これは絶対に許せないですね。 

 

2011/08/28 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>大したことがないではなくて大層に書けないの間違いじゃないですかね。 
 
反日マスコミ一押しですからね。 

 
今朝の産経がまたまたスクープです。 

 

2011/08/28 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>今日は雷と豪雨の中何と３００人程も集って一応スタートしたけれども、あまりの雨量に

警察からも中止要請が出て結局途中で止めたようです。 

 
情報ありがとうございます。 

 
＞残念だけど次回期待です。参加された方には本当に頭が下がります。 

 
勇気ある300人に拍手ですね。 
 
動画を次のエントリーに貼り付けました。 

 

2011/08/28 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
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>拡散と追求お願いします。NHK視聴者コールセンター 0570-066066 時間：午前９

時〜午後１０時土日祝も 

 
このテキストをそのまま次のエントリーに掲載した画像の下に引用させて頂きました(--
)。  

2011/08/28 09:48

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 

>これって、デモや不買運動の影響で番組のスポンサーが決まってないんじゃないか

な？ 

 
グフフフフ、嬉しい情報、ありがとうございます。 

 
>この事実は私も近所のコンビニで確認しました。このまま行けば蛆は新年を迎へられな

いでせう。呵々。 

 
是非、そうなることを願っています(^^；。 

 

2011/08/28 09:49

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 

>（続）大阪デモの様子がニコ動にupされました。 
 
ありがとうございます。you tube版を貼り付けました。  

 

2011/08/28 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>無理と言うものです。次期政権も短命は間違いなし。 
 
はやく選挙やって欲しいですね。 

 
>皆様の力で長短命にすること。 
>それが、日本のためによい事です。 
 
御意！  

 

2011/08/28 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>コメント数：3991件 
 
うわ～凄い数ですね。 

 
>コメント数：1797件  
 
ほとんどお笑いですが、こちらも凄いですよ(^^；。  

 

2011/08/28 09:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>記事は素晴らしい物で、是非ごらん頂きたいものです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
その転載元を次の記事のなかで引用しました。 

 

 

2011/08/28 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>朝，毎と同様の論理展開だ。この通信社以外にも意図的に 
>ネット情報を変えている者が存在すると確信する。 
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この記事を書いたのが韓国人の記者ですから(^^；。 
 
よほど今回のデモの衝撃が大きかったのでしょう。頑張れを目の敵にしています。  

2011/08/28 19:53Commented by deliciousicecoffee さん 

公民権停止となる外国人からの違法献金受け取りが大したことないとか、日本国民の民

度も落ちたものです。 
情けない。 
政治家、官僚、マスコミの愚民化政策が開花しています。 
政治も、官僚も、マスコミも維新で倒さないと駄目です。  

 

24違法献金、49％が「大した問題ではない」？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2419017/


